



# Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

2024-09

## DÉVOILEMENT DE LA MASCOTTE DU BAC BRUN

**Baie-Comeau, le 19 septembre 2024.** –La Régie de gestion des matières résiduelles de Manicouagan (RGMRM) est fière de dévoiler la mascotte officielle du bac brun, créée à partir des dessins de trois élèves gagnants : Anthony Gagné, Thaly Gagnon et Émery Lévesque, de l'école Leventoux. Leur œuvre a été adaptée par une graphiste professionnelle pour être utilisée dans les outils de communication de la RGMRM.

Ce projet a vu le jour grâce à l'implication de Madame Karine Bélisle, animatrice de développement personnel et d'engagement communautaire (ADPEC) au Centre de services scolaire de l'Estuaire, qui a accompagné les élèves tout au long du processus. Ce concours, organisé au sein des écoles primaires de la région, a permis aux jeunes de laisser libre cours à leur créativité tout en les sensibilisant à l'importance de la gestion des matières organiques.

Après plus de 2000 participations au vote virtuel, la mascotte gagnante, choisie pour son originalité et son potentiel à sensibiliser le grand public, symbolisera la collecte du bac brun. Ce personnage sera désormais présent dans les outils de communication et de sensibilisation de la RGMRM destinés aux jeunes, contribuant ainsi à encourager de bonnes pratiques de tri dans les foyers de Manicouagan.

### Un nouveau concours pour nommer la mascotte

En parallèle, la RGMRM, en collaboration avec le Centre de services scolaire de l'Estuaire, lance un nouveau concours pour trouver le nom de cette mascotte! Les élèves des écoles primaires de la région sont invités à soumettre leurs propositions. Une fois les noms récoltés, ceux-ci seront soumis à un vote du public virtuel.

Le public pourra participer à ce vote durant la Semaine québécoise de réduction des déchets, qui se tiendra du 21 au 27 octobre 2024. Le nom gagnant sera ensuite annoncé et officiellement associé à la mascotte du bac brun.

### Une initiative pour sensibiliser et mobiliser

Ce projet, initié par la RGMRM, vise à impliquer les jeunes dans la gestion des matières organiques et à en faire des ambassadeurs du bac brun. En participant à ces concours, les élèves sont encouragés à sensibiliser leur entourage à l'importance de la réduction des déchets, du recyclage et de la valorisation de la matière organique.

- 30 -

Source : Chloé Tremblay,  
Conseillère en gestion des matières résiduelles  
418 589-4557